



SESERAGI—MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2014～2015年度 RI会長 ゲイリー C. K. ホアン
RIテーマ ロータリーに輝きを

クラブテーマ「感謝の心で出席しよう」会長 矢岸貞夫

副会長 鈴木政則 幹事 小林 勝

第1219回 例会
2015.2. 27(金)晴

司会:岡 良森君 指揮:山口辰哉君
ロータリーソング「それでこそロータリー」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

例会場 ブケ東海三島
TEL.055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 矢岸貞夫君



皆さんこんにちは、3週に渡りクラブフォーラムでは、会員皆様のご協力有難うございました。今年度の計画書に載せてありました「タイ放置自転車贈呈事業」「三年後の自分への手紙」「ハンドベル贈呈先」について

審議していただきました。

「タイ放置自転車」については、2003年～2014年まで続いた事業を来年以降も実施する事に決定しました、国際奉仕委員会が中心となり(財)自転車駐車場整備センター、バンコクスリウオンRCの協力をえて行くことになると思いますので宜しくお願い致します。

「三年後の自分への手紙」については、次年度以降は社会奉仕委員会にまかせてはどうかを皆さんに計った結果、社会奉仕委員会に一任する事に決定いたしました。この事業が良ければ引き続き行えば良いし、代わる良い事業があるならば委員会で検討して年度の計画書に載せて行えば良いと思います。次に「ハンドベル贈呈先」につきまして、これまでの経緯を説明しますと、創立25周年記念事業での演奏を最後にミセスアモレが解散するにあたり、ハンドベル贈呈先を会員の皆さんと話し合いまして、大槌町に決まりかけましたが、話し合いがまとまらず今年度担当クラブ奉仕委員長に一任する事に決定しまして、鈴木委員長が色々検討し、三島北高校が良いのではないかとこととなり理事会で承認してクラブフォーラムで会員に説明し決定となりました。3週に渡りクラブフォーラムを行い、二つの事業とハンドベルについて結論が出ました事は、皆さんのお陰です、有難うございました。

「東日本大震災復興支援委員会」についても、今年度中に皆さんと話し合う機会を持ちたいと考えていましたが、時間が無く、次年度にお願いしたいとも思いましたが、3月第4週(3/27)にクラブフォーラムを開いて検討する事になりました。

また、例会終了後、本日入会しました原さんと、篠木さんの新会員歓迎会が大変和やかな雰囲気の中行われました。原さん、篠木さんこれからは、せせらぎ三島RCを会員の皆さんと一緒に盛り上げてまいりましょう。どうぞ宜しくお願い致します。

出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	19/34	55.88%	31/34	91.18%
今回	25/35	71.43%	会員総数	39名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

内田君、太田君、大房君、小島君、杉山(順)君、杉山(隆)君、田中君、兵藤君、山口(雅)君、米山君

おめでとう

会員誕生日 2月23日 石井司人君
2月27日 小林 勝君

今日の料理



卓話

「26年度を振り返って」&「お願い」

服部 光弥君

先ずもちまして例会という貴重な時間を拝借して卓話の機会をいただきまして大変ありがとうございます。こうして会場を見渡しますと私の友人の杉山順一君の姿が見えないこと、また兵藤さん、仲原さん・・そして石井先輩や大房先輩等の皆様のお顔が見えないことに、「やっぱり私は仲間がなくなさみしいなあ」とつくづく感じる次第でございます。

さて、平成26年度も残すところ僅かとなりました。本年度は平成25年度から引き続き若松町の自治会を務めさせていただきました、この貴重な2年を振り返りたいと思います。

平成24年度末に自治会長役員選出に於いて生意気ながらも手を挙げさせていただき、25年度は取り敢えず「やることをこなすだけ」で常に自治会活動に巻き込まれていたように思います。26年度は僅かながら余裕も出来、年間通しての事業スケジュールや行政との連絡調整等、自治会三役のお力添えをいただいて何とか本日まで務めて参りました。自治会活動に於いて気がついたことは数え切れない程ありましたが、はっきりいえることはやはり、誰が就いても出来るように職務分掌の分担や必要により補佐を就けることが必要と考えます。

また自治会(町内会)での最小単位で且つ、未来の自治会(町内会)を担う宝である『子ども会』の支援等の重要性も改めて気づかされました。次年度からはこの最小単位で最重要である「子ども会」の会長を務めさせていただき、「地域子ども達は地域で育成していく」を柱として自治会活動を務めて行こうと思います。自治会の長老達には「せっかく子ども会に任せていたのに・・」と叱咤を受けますが、小学性の子供を持つ親御さんの負担を減らしつつ、自治会への関心をもってもらえれば、必然に子どもたちが増え自治会の活気も高まることだと思います。本心では私自身もうすでに目一杯なのですが、良き協力者を募って楽しく活動していこうと・・・。

最後に「三年後の自分へ手紙」の件ですが、本当に重たい案件だと思います。次年度、社会奉仕委員長を仰せつかる予定ですが、本当に・・厳しい選択?だと思います。継続すべきか?新規事業展開を示すか・・。岡さんが例会でおっしゃっていた「私が思うこのプログラム目標は、対象生徒すべてが満足するようなものを実施するのではなく、たったひとりでもこのプログラムの実施により将来設計の軌道修正ができるように支援することだと思います。青少年育成に力をいれている当クラブの活動として誇らしい事業と考えております・・・」

まさしく岡さんのおっしゃるとおりと思う自分がいます・・・。そうだ!「このプログラム、そのままパクって若松町でやろう!」と・・・。

ここで一言メッセージ・・。大房まさはるが3期目に向けて日々活動していることは皆さまもご存知だと思います。先日三島2月市議会での代表質問をする姿を、山田定男

さんと一緒に傍聴して参りました。本当に一生懸命そして堂々とする姿に「監督」でない大房まさはるを感じました。3月1日の後援会事務所開きでは本当に大勢の皆さまにお集まりいただきましたことに感謝いたします。

今回は3月24日(火)19時より三島商工会議所1階TMOホールにて「市政報告会」を開催致します。年度末の大変お忙しい時期ではございますが、是非ともご参集いただけたら幸いです。 目指せ2015票!



スマイルボックス

加藤正幸君:パッケージプラザカトウでは3/3(火)~3/7(土)までビッグセールをやります。ぜひご来店下さい。ポケットにチラシを入れさせていただきます。

田中錦城君:本日は服部君の卓話楽しみにしていましたがすみません。

服部光弥君:本日卓話です。よろしくお願ひします。

仲原実圭君:本日は服部君の卓話を大変楽しみにしていましたが、早退させていただきます。

篠木喜世君:申し訳ありませんが、途中退席いたします。よろしくお願ひします。

渡邊照芳君:早退します。申し訳ありません。

石井司人君:早退させていただきます。

PHOTO GALLERY

